

三者面談お世話になりました

保護者の皆様へ 短い時間ではありましたが、ご家庭と学校で情報交換ができ、貴重な時間を過ごすことができました。ありがとうございました。また何か心配なことがあれば、いつでもご連絡いただければと思います。今回、三者面談をご希望されなかったご家庭に関しては、生徒と担任の二者面談を行いました。生徒一人一人とゆっくりと向き合い、話を聞く時間をもつことができました。今後も生徒たちが安心して学校生活を送れるよう努めてまいりますので、ご理解、ご協力よろしくお願いたします。



2学期も残りわずか

期末テストが終了し、2学期もまとめの時期となってきています。皆さんは、ほっとしているところだと思いますが、これから終業式までの間、どんな気持ちで過ごしますか。「期末テストが終わったから、3学期までは勉強はしなくても大丈夫!」「期末テストは終わったけど、3学期に備えて復習はしておこう!」どちらの考えに近いでしょうか。日々の授業(学習)はテストのためにしているではありません。すべては自分のため、将来自分が社会に出たときのための投資です。今のうちに知識を蓄え、投資をしておけば、社会人になったとき、それを活用して様々な分野で活用することができます。今の努力が将来を左右すると言っても過言ではありません。まだ学習に本気になれない人も将来の自分のために頑張りましょう。これから期末テストの結果が返されます。結果だけではなく、テストまでの過程(学習計画、内容)についても振り返りましょう。ご家庭でも、励ましの言葉をお願いいたします。



〇人権週間について

12月4日から10日までは「人権週間」です。国際連合は世界人権宣言が採択された12月10日を人権デーと定め、すべての加盟国にこれを記念する行事を実施するよう呼びかけています。邑楽南中でも、全校で人権について考えます。今回は9日(金)に各クラスでマイノリティ(社会的少数者が受ける差別や偏見)について理解を深め合う予定です。多様化が進む現在社会において、様々なマイノリティの方々が存在します。その方々が置かれている状況や苦しんでいることにも目を向け、一人一人が安心して生活できるようにするためにはどうすればよいのか…などを考える時間にします。そのほかにも、社会では企業等での長時間労働による過労死、各種ハラスメント(嫌がらせ)、不当な差別といった問題が発生しています。この機会に、人が幸せに生きる権利について考えてみましょう。また、権利だけではなく、果たさなければならない義務についても考えてみましょう。人権週間を機に、ご家庭でも「命の大切さ・他を尊重する心」について折に触れお話してください。

〇スキー教室保護者説明会について

日時:12月14日(水)14:40～

場所:体育館

*寒さも予想されますので、温かい服装でお越しください。

*説明会に先立ち、スキー教室参加希望調査、健康調査、スキー技能アンケート、レンタル用品希望調査を配付しました。締切りは12月2日(金)ですので、忘れずに提出くださいますようお願いいたします。

12月	行事予定
1(木)	新入学説明会(部活動参観)
2(金)	通常①～⑥
5(月)	通常①～⑤ ⑥カット 部活動中止
6(火)	通常①～⑥
7(水)	集金日
8(木)	通常①～⑥ SC来校日 部活動中止
9(金)	通常①～⑥ ⑥人権一斉学習
12(月)	通常①～⑤ ⑥カット 部活動中止
13(火)	通常①～⑥
14(水)	通常①～⑥ ⑥スキー教室保護者説明会
15(木)	通常①～⑥
16(金)	通常①～⑥
19(月)	通常①～⑥ ⑥→金⑤
20(火)	通常①～⑥
21(水)	通常①～⑥
22(木)	短縮①～⑤ ④カット ⑥特別清掃
23(金)	2学期終業式
24(土)	冬期休業 → 1月9日(月)
1月10日	3学期始業式

